



Rusia queda cada vez más fuera del mundo

- *Inflación inmediata y acelerada a un 20%.
- *El FMI advirtió sobre mayores y altos riesgos.
- *En Moscú hay dinero, pero no puede usarse.
- *Los descalabros financieros no acaban ahí.
- *General Motors, McDonalds, Nike y Apple se van.

En el contexto de la situación general de la economía rusa, la inflación se aceleraría a un 20% por la guerra en Ucrania y podría contraerse hasta un 8% en 2022, según una encuesta independiente a analistas solicitada por el Banco Central en Moscú.

Asimismo, tras las sanciones económicas aplicadas por Occidente, el FMI se unió a un creciente grupo que advirtió sobre el riesgo de que el país presidido por Vladimir Putin incumpla sus obligaciones de deuda luego de su invasión a Ucrania a fines de febrero de 2022.

Un default de deuda de Rusia ya “no es un evento improbable”, dijo la directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva. “No es que Rusia, desde Moscú, no tenga dinero, sino que no puede usarlo”, destacó la funcionaria búlgara.

La calificadora Fitch Ratings dijo que el default de los bonos por parte de Rusia “era inminente” como resultado de las medidas introducidas desde que estalló la guerra.

Sin embargo, los descalabros de las finanzas y la economía de Rusia no terminan ahí: desde que invadió Ucrania, cientos de empresas anunciaron el abandono de sus operaciones en Rusia.

Algunas de las firmas que dejaron de operar son: Nike, Apple, Microsoft, BP, Shell, Equinor, Exxon Mobil, PWC, General Motors, Ford, Volkswagen, Toyota, Samsung, Microsoft, Apple, HP, Intel, Inditex, Netflix, EA, Airbnb, Google, Ikea, Oracle, Dell, McDonalds, Boeing, Airbus, Spotify, Walt Disney, Paramount, Warner Media, Universal y TikTok, entre otras de una larga lista de más de 300 compañías.

Se trata de empresas transnacionales, con cadenas productivas que trascienden a las fronteras y que difícilmente puedan ser reemplazadas con nuevas corporaciones patrocinadas desde el gobierno con la esperanza de llenar el vacío que dejan.

Vladimir Putin puede haber tenido en mente devolver la vieja gloria imperial a Rusia cuando ordenó a sus tropas cruzar la frontera por el Este de Ucrania; pero desde el momento en que el primer soldado apoyó un pie en su vecino puso al ex país soviético en la dirección contraria.

“Sin mayor esperanza en el futuro, en la incertidumbre, Rusia está cada vez más cerca de quedar fuera del mundo”, avisó Kristalina Georgieva.